



Wawali Yogyakarta Puas Hasil TMMD Kodim Yogya



Wawali didampingi Dandim Yogya meninjau hasil TMMD.

WAKIL Wali Kota (Wawali) Yogyakarta Heroe Poerwadi mengapresiasi Kodim 0734/ Yogyakarta yang telah menuntaskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II 2018. TMMD berjalan sukses dengan hasil memuaskan.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Kodim Yogya, juga dari unsur kepolisian, mahasiswa dan masyarakat. TMMD ini sejalan dengan program yang dicanangkan Pemkot Yogyakarta," kata Heroe usai upacara penutupan TMMD Sengkuyung di Lapangan SMAN 3 Yogya, Rabu (8/8).

Menurut Heroe, salah satu sasaran yang digarap melalui TM-

MD adalah sasaran fisik. Program ini, membantu Pemkot dalam merealisasikan target mengurangi kawasan kumuh sekaligus dalam upaya mempercepat kesejahteraan masyarakat.

Setelah ini, giliran masyarakat untuk turut serta ambil bagian merawat hasil pekerjaan yang diselesaikan melalui TMMD. "Sasaran dari program TMMD ini kan menyangkut fisik dan non fisik dan itu untuk masyarakat. Jadi kami minta ya ikut menjaga juga hasil TMMD itu," pintanya.

Meski meminta masyarakat untuk ikut menjaga hasil dari TMMD, Wawali memastikan bahwa masyarakat tidak akan sendirian dalam hal merawat-

nya. Sebab, Pemerintah Kota (Pemkot) juga akan ikut turun tangan dalam hal tersebut.

Kegiatan yang dilakukan dalam TMMD kali ini adalah sasaran fisik berupa pembuatan talud permanen di pinggir Sungai Code sepanjang 23 meter, rehabilitasi Balai RW, rehabilitasi 5 rumah tak layak huni (RTLH) dan pembuatan MCK. Kemudian kegiatan nonfisik berupa sosialisasi penyakit masyarakat dan narkoba, sosialisasi menangka fanatisme agama yang sempit, sosialisasi bela negara dan sosialisasi pencegahan KDRT.

"Semua selesai 100 persen. Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada Kodim Yogya beserta pihak lainnya yang ikut membantu dan mendukung pelaksanaan TMMD karena secara tak langsung TMMD ini ikut membantu mempercepat pembangunan di perkotaan," papar Wawali.

Komandan Kodim (Dandim) 0734/Yogyakarta Letkol Inf Bram Pramudia mengatakan, TMMD tidak hanya menyangkut sektor fisik dan nonfisik semata tapi juga pembangunan "hati". Maksudnya adalah dengan melibatkan masyarakat dimana mereka bersedia sukarela bergotong royong membantu TMMD. Apalagi semangat gotong royong saat ini sudah memudar," tandas Dandim. (Fin)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005